



Die Wehren aus Höflein und Bruck brachten den Arbeiter aus luftiger Höhe in Sicherheit.

Fotos: FF Höflein; FF Bruck

# Feuerwehr rettet Arbeiter von Turm

**Einsatz in 25 Metern Höhe** | Mann war bei Sanierungsarbeiten plötzlich schlecht geworden.

**Von Josef Rittler**

**HÖFLEIN** | Die Feuerwehren aus Höflein und Bruck wurden am Samstag zu einem Einsatz zur Höfleiner Kirche gerufen. Ein Arbeiter, der bei der Sanierung des Kirchturms beschäftigt war, hatte plötzlich Übelkeit und Brustschmerzen verspürt. Seine Kollegen hatten unverzüglich einen Notruf abgesetzt. Beim Eintreffen der Brucker Wehr waren bereits die Kameraden der Feuerwehr Höflein und Mitarbeiter des Rettungsdienstes

beim Patienten auf dem Gerüst. Sofort wurde die Drehleiter in Stellung gebracht, das Traggestell für die Schleifkorbtrage montiert und anschließend mit der Rettung begonnen.

In rund 25 Metern Höhe wurde der Patient mittels Schleifkorbtrage übernommen und auf schonendste Art und Weise zu Boden gebracht. Von den Feuerwehrkameraden wurde der Arbeiter zum Rettungswagen getragen, medizinisch versorgt und in das nächstgelegene Krankenhaus transportiert.